



EL LECTOR ESCRIBE

De vuelta al pasado

El domingo volveremos al pasado, a los años setenta del siglo XX: casillas con acarreados, poca asistencia en las votaciones, militantes del partido oficial, candidatos nominados por Morena y, para colmo, acordeones para que nadie se equivoque y vote por los consentidos.

Este gobierno nos lleva al pasado y quiere ser el que decida todo y sin contrapesos. Adiós, Poder Judicial independiente, llegan ahora jueces militantes del partido en el poder.

Luis López

Álvaro Obregón,
Ciudad de México